

Élection de deux nouveaux membres

Au cours des derniers mois, le Comité directeur des eHnv a pris acte de la volonté de trois de ses membres de quitter notre collège pour des raisons diverses. De fait, ces derniers ne solliciteront donc pas votre confiance pour un nouveau mandat. Il s'agit de Madame Catherine Zeiter et de Messieurs Philippe Dépraz et Yves Kühne. Le Comité directeur tient chaleureusement à remercier ces membres sortants, dont les deux premiers nommés ont œuvré durant de très nombreuses années. Du fait de leurs talents, de leur dévouement, de leur attachement sincère aux eHnv et de leur volonté déterminée à assurer une offre sanitaire de qualité pour la population de notre région, ils ont ainsi participé à la bonne gouvernance de notre institution et aux réflexions qui feront les eHnv de demain. Merci infiniment à eux.

Depuis plusieurs années, le Comité directeur des eHnv, confronté à des dossiers de plus en plus ardues et aux défis importants auxquels notre institution devra faire face durant les prochaines années, s'est attaché à renforcer les compétences de ses membres. Ainsi, selon notre règlement interne, chaque candidat se doit de justifier d'une expertise dans les domaines utiles à la bonne gouvernance des eHnv.

Aujourd'hui, le Comité directeur a donc le plaisir de soumettre à votre assemblée les candidatures de deux personnalités qui — nous en sommes convaincus — en raison de leur parcours et de leurs compétences, apporteront les outils nécessaires au maintien de la bonne gouvernance des eHnv. Aussi, nous vous encourageons vivement à soutenir leur candidature et ainsi leur permettre d'intégrer notre comité.

Monsieur Jean-Paul Jeanneret

Après des études de biologie et un doctorat à l'Université de Neuchâtel, il réoriente sa carrière vers la gestion en environnement, puis en économie de la santé et gestion hospitalière. Il travaille 7 ans à l'Office fédéral de la statistique, Section de la santé, puis 10 ans comme chef du service de la Santé publique de l'État de Neuchâtel, et enfin 12 ans à la direction générale de la santé du Canton de Vaud, dans la Division hôpitaux et institutions de santé.

Depuis sa retraite anticipée en 2024, il est consultant indépendant, et a assuré des mandats dans la plupart des cantons romands.

Sa connaissance approfondie du domaine de la santé publique et de son fonctionnement nous sera très utile pour faire aboutir le projet des eHnv du futur.

Il occupera le poste de vice-président du Comité directeur, membre du bureau, qu'occupait Philippe Dépraz.

Monsieur Alexandre Duc

Après un Master en Systèmes de communication et un doctorat en cryptographie, il est engagé en 2017 comme maître d'enseignement de la cybersécurité et chercheur en sécurité de l'information à l'HEIG-VD, où il est nommé professeur associé en 2022. Il est membre du conseil représentatif dès 2022, puis président de la commission enseignement dès 2023, et enfin vice-président du conseil depuis 2024. A noter qu'il a travaillé comme ingénieur système dans l'armée suisse pendant 5 ans.

Ses compétences en informatique et cybersécurité nous seront précieuses pour faire face aux attaques qui se multiplient dans le système de santé.